

Saint-Rémy-
de-Provence

Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

350 m²

Réf. VP8-831A

4 950 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un secteur recherché à quelques minutes du village, ce mas d'origine 18ème a été entièrement rénové. Implanté sur près de 2 hectares de terrain clos et magnifiquement paysagé (oliviers, vigne, lavande..) et agrémenté d'une piscine et d'un court de tennis, il offre environ 350m2 très lumineux avec de belles pièces de vie et actuellement 4 chambres en suite (possibilité de 2 chambres supplémentaires) . Dépendances. Une très belle propriété idéalement située à proximité du village et des Alpilles. Pour plus de détails, merci de nous consulter.

Located in wanted area a few minutes from the village, this original 18th century farmhouse has been completely renovated. Located on nearly 2 hectares of enclosed and beautifully landscaped land (olive trees, vines, lavender, etc.) and decorated with a swimming pool and a tennis court, it offers approximately 350m2 of very bright living space with beautiful rooms. living space and currently 4 en-suite bedrooms (possibility of 2 additional bedrooms). Dependencies. A very beautiful property ideally located near the village and the Alpilles. For more details, please contact us.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

